

Rubrik: Sport an der Oscar-Kjellberg-Oberschule

Fußballturnier der Mädchen vom 26.09.2024 in Cottbus

Den ersten sportlichen Wettkampf in diesem Schuljahr durften unsere Fußballmädels im Alter von 13 bis 15 Jahren bestreiten. Nach Anreise mit der Bahn wurde sich zunächst auf ungewohntem Terrain (Kunstrasen) aufgewärmt. Kapitänin Romina übernahm die Vorbereitung auf dem Feld. Danach gab es noch eine kurze taktische Besprechung auf dem Platz und anschließend um 10 Uhr das erste Spiel gegen das Sängerstadt Gymnasium Finsterwalde. Nach einem intensiven Spiel mussten wir uns der guten Offensive der Gegnerinnen geschlagen geben, fanden aber dennoch gut ins Turnier hinein. Unsere Mannschaft der Oscar-Kjellberg-Oberschule hatte noch nie in der Formation zusammengespielt und musste auch krankheitsbedingte Ausfälle kompensieren. Zudem hatten sich auch Sportlerinnen aus anderen Sportarten bereit erklärt, unsere Schule im Fußball zu vertreten. Dennoch kämpften sich die Mädchen weiter durchs Turnier und gingen in keinem der 4 Spiele unter. Ganz im Gegenteil fielen sie durch großen Kampf, Teamgeist und Fairplay auf. Zainab und Nele spielten trotz Verletzungen weiter, wobei Zainab sogar kurzzeitig behandelt werden musste. Lana spielte mit schlimmer werdenden Knieproblemen und Romina und Cathy kämpften um jeden Ball in der Verteidigung. Luisa glänzte im Tor durch einige Paraden und Kimberley und Emily durch viele Läufe übers ganze Spielfeld. Auch wenn wir uns am Ende mit dem 5. Platz zufriedengeben mussten, war ihr Sportlehrer (Herr Bönigk) beeindruckt von der Leistung der Mädchen, die in keinem Spiel aufgegeben hatten.

Vielen Dank für den tollen Einsatz an: Luisa, Cathy, Kimberly, Romina, Lana, Emily, Zainab und Nele.

Hier ein paar Eindrücke vom Turnier:

